

DER PROPYLÄEN GOETHE

IST JETZT VOLLENDET!

Mit dem 45. Band, der soeben erschienen ist, schließt der Propyläen-Verlag ein Werk, das würdig zu Ende zu führen er immer als sein nobile officium empfunden hat. Er darf wohl mit einem Gefühl der Genugtuung auf die lange Reihe der hohen, feierlichen Bände weisen, deren letzter die gleiche Stufe der Buchkultur zeigt wie der erste, obgleich zwischen beiden Krieg und Nachkrieg mit allen Nöten liegt.

Jeder wahre Goethefreund, der sich die allerdings große Ausgabe irgend leisten kann, wird den Propyläen-Goethe aufstellen. Er